
Pièces 2 Pièces

Superficie 50 m²

RéférenceAppartement 2 pièces Lech Walesa Nice

Prix 324 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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// nice - le port // je vous propose un appartement 2 pièces de 50m2 entiérement

rénové à 3 minutes du port.  Situé au 3ème étage avec ascenseur. Il  se compose

d'un spacieux séjour,  très lumineux donnant sur une terrasse. Une chambre avec

de nombreux rangements ouvrant également sur la terrasse. Une cuisine équipée

indépendante.  Un  wc  séparé.  Une  jolie  salle  d'eau.  Le  bien  a  été  entièrement

rénové et se situe au troisième étage d'une résidence avec ascenseur. Vous serez

à  proximité  immediate  de  toutes  commodités  et  dans  un  quartier  très  recherché,

idéal pour tout type de projet que ce soit de ...

// nice - le port // I offer you a completely renovated 2-room apartment of 50m2 3

minutes  from  the  port.  Located  on  the  3rd  floor  with  elevator.  It  consists  of  a

spacious, very bright living room opening onto a terrace. A bedroom with plenty of

storage space also opening onto the terrace. An independent equipped kitchen. A

separate  toilet.  A  pretty  bathroom.  The  property  has  been  completely  renovated

and is located on the third floor of a residence with elevator. You will be close to all

amenities  and  in  a  very  sought-after  area,  ideal  for  any  type  of  project,  whether

investment or ...

MAISON CINO REAL ESTATE

4 bis Quai Papacino, 06300 - 06000 NICE
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